

Auriculares Hator Hellraizer

no compre codicioso el sonido del micrófono suena constantemente, ya cansado

el mismo modelo, nada especial

por este precio el modelo está más que bien, bastante cerca del ideal. Durante una sesión de 3 horas las orejas parecen respirar aire fresco, incluso en la cabeza de un adolescente promedio de 14 años, los auriculares pueden presionar ligeramente, pero cuando se concentra en un juego o trabajo, casi no se siente.

buen modelo, me gusta. Muy buenos auriculares por este dinero